

Art. 07294



OMO-HIT® ABDUCTION Schultergelenksorthese zur Abduktionslagerung



Gebrauchsanweisung (D)

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

wir bitten Sie, die beiliegende Gebrauchsanweisung sorgfältig zu beachten. Bei auftretenden Fragen wenden Sie sich bitte an den behandelnden Arzt, an Ihr nächstliegendes Fachgeschäft oder direkt an uns.

Indikationen

- Subacromiale Bursitis / Impingement
- Mobilisation nach Schultersteife
- Prä- und postoperativ nach Traumata und/oder Gelenkersatz
- Bei konservativer Behandlung von Verletzungen des Schulter-Arm-Apparates, insbesondere auch bei Verletzungen/Rupturen der Rotatorenmanschette
- Alle Zustände, die eine Fixierung des Armes in Abduktionsstellung erfordern

Kontraindikationen

Grundsätzlich sollte hinsichtlich Indikation und Tragemodus eines orthopädischen Hilfsmittels ganz allgemein, sowie bei Vorhandensein nachfolgender Krankheitszustände im Besonderen, eine Absprache mit dem behandelnden Arzt erfolgen:

- Allergische, entzündliche oder verletzungsbedingte Hautveränderungen (z. B. Schwellungen, Rötungen) der zu versorgenden Körperbereiche.
- Beeinträchtigungen der Zirkulation oder lymphatische Weichteilschwellungen.
- Neurogen bedingte Störungen der Sensorik und Hauttrophik im zu versorgenden Körperbereich.

Nebenwirkungen

Bei sachgemäßer Anwendung und korrekter Anlage sind bis heute keine ernsthaften allgemeinen Nebenwirkungen, folgeträchtigen Unverträglichkeiten oder allergische Reaktionen bekannt. Druckerscheinungen von Haut und Nerven sowie Zirkulationsbeeinträchtigungen können unter Berücksichtigung etwaiger Kontraindikationen und bei nicht einengender, formschlüssiger Körperanlage individuell hinreichend sicher vermieden werden.

Reinigungshinweise

Mit der Hand in lauwarmem Wasser mit einem milden Waschmittel waschen und gründlich ausspülen. AN DER LUFT TROCKNEN. **Hinweis:** Wird die SchulterSchlinge nicht gründlich ausgespült, können Seifenreste zu Entzündungen und zur Verschlechterung des Materialzustands führen. Das Abduktionskissen kann mit einem feuchten Tuch abgewischt werden. Es darf nicht in Flüssigkeiten eingetaucht werden.

Anlegeanleitung

1. Öffnen Sie den Schnellverschluss des Schultergurts. Stützen Sie den verletzten Arm ab und schieben Sie den Unterarm in die Schlinge. Den verstellbaren Schultergurt legen Sie um den Nacken und schliessen den Schnellverschluss.
2. Die beiden Enden des Schultergurts sind verstellbar. Stellen Sie den Schultergurt auf die erforderliche Länge ein.
- 3A. Das Schulterpolster ist eingeklettet und kann verstellt werden. Entfernen Sie hierzu das Polster vom Schultergurt und positionieren Sie es individuell neu.
- 3B. Befestigen Sie den Schließgurt an der Oberseite der Schlinge in der Nähe des Ellenbogens.
- 3C. Befestigen Sie den Daumengurt am offenen Ende der Schlinge zwischen dem Daumen und den Fingern.
4. Platzieren Sie das Abduktionskissen an der Innenseite der Orthese.
5. Legen Sie den Gurt des Abduktionskisses um die Taille und schließen Sie diesen. Stellen Sie den Gurt auf die gewünschte Länge ein.
6. Befestigen Sie den Ball für Handlagerung und Training an der Längsseite des Abduktionskisses.
- 7A. Bei zu großer Länge können die Gurte gekürzt werden. Entfernen Sie hierzu zuerst die Lasche am Ende des Schultergurts und/oder des Leibgurts.
- 7B. Schneiden Sie die Gurte mit einer Schere auf die gewünschte Länge zu. Legen Sie die Gurte anschließend wie oben beschrieben an.



Art. 07294



OMO-HiT® ABDUCTION

Shoulder joint orthosis for abduction positioning



INSTRUCTIONS FOR USE (GB)

Dear Customer,

we would like to ask you to follow these Instructions for Use with care. If you should have any questions, please consult the doctor treating you or your nearest stockist, or contact us directly.

Indications

- Subacromial bursitis/impingement
- Mobilisation after shoulder stiffness
- Pre- and post-operative following trauma and/or joint replacement
- In conservative treatment of shoulder-arm injuries, in particular also for injuries/ruptures of the rotator cuff
- All conditions which require fixing of the arm in the abduction position

Contra-Indications

Generally speaking you should see the doctor treating you about the indication and method of wearing an orthopaedic aid and if you have the following conditions:

- Allergic, inflammatory or lesion-specific skin alterations (e.g. swelling, reddening) of the body areas being treated.

Utilisation requires a prior check-up by your doctor, therapist or technician for:

- Impaired circulation or lymphatic soft tissue swelling.
- Neurogenically-specific organoleptic and skin trophic disorders in the body area being treated (sensory disorders with and without skin damage).

So far no consequential incompatibilities or allergic reactions have been reported.

Side effects

To date, there have been no reports of serious general side effects with proper use and fitting. Local pressure symptoms and impaired circulation can be prevented with sufficient certainty on an individual basis if allowance is made for any contraindications and with non-restrictive, consistently shaped body fitting.

Cleaning instructions

Hand wash with mild soap in lukewarm water, rinse thoroughly. AIR DRY. Note: If not rinsed thoroughly, residual soap may cause irritation and deteriorate material. The Abduction pillow can be wiped with a damp cloth – do not immerse Abduction Pillow in liquid.

APPLICATION INSTRUCTIONS

1. Detach quick release buckle of shoulder strap. While supporting the injured arm, slide the forearm into the sling. Wrap the adjustable shoulder strap around the neck and shoulders and attach the quick release buckle.

2. The shoulder strap has two adjustable ends. Adjust the shoulder strap to the proper length.

3A. The shoulder pad may be adjusted by removing it from the shoulder strap and repositioning it over the neck and shoulder.

3B. Attach the closure strap across the top of the sling near the elbow so that it holds the arm securely in the sling.

3C. Attach the thumb strap to the open end of the sling between the thumb and fingers.

4. Attach the abduction pillow to the inside of the brace.

5. Wrap the pillow strap around the waist and attach the quick release buckle. Tighten waist strap and secure.

6. Attach the exercise ball to the end of the pillow.

7A. Straps may be shortened if too long. Remove the tab from the end of the shoulder and/or waist strap.

7B. Trim to desired length using scissors. Apply as described above.

